



お母さん、ありがとう

花の交流事業

5月11日、今回で2回目となる、親子カーネーション摘み取り＆フラワー アレンジメント教室が開催されました。参加した市内24組、市外6組の親子は、市内の直売所やトマト栽培の視察、親子でカレー作り、カーネーションの摘み取り、千葉県食育ボランティアのみなさんによる食育講座など、充実した一日を過ごしました。日程の最後には、干潟公民館で、花香智恵先生の指導によるフラワー アレンジメント教室が行われました。子どもたちは一生懸命作ったフラワー アレンジメントにメッセージカードを添えて、お母さんにプレゼント。まさに親子のきずなに花を添えました。



▲上手にできたかな？

新たに決意を胸に

ガールスカウト

ガールスカウト千葉69団発団の地、西宮神社前で4月29日、入団・フライアップ式が行われました。

「初々しい6人の新入団員を迎える、ますます元気いっぱいになりました。」と高橋団委員長。28年前の同じ日に、発団の記念として西宮公園に植えられたコブシの木も大きく育ち、子どもたちの成長を見守っていました。

第28回入団・フライアップ式



▲劇を行なう新入団員たち

県大会出場決定

旭市夏季スポーツ少年団軟式野球大会

13チームが参加した「平成20年度旭市夏季スポーツ少年団軟式野球大会兼県スポーツ少年団軟式野球交流大会予選」が、4月13日から開催されました。19日に東総衛生組合グラウンドで行われた決勝戦は、琴田スポーツ少年団対富浦オーシャン。点を取り合う接戦の末、琴田スポーツ少年団が優勝しました。

この2チームは、5月25日から千葉マリンスタジアムをメイン会場として行われる県大会に出場しました。



▲優勝した琴田スポーツ少年団、最優秀選手飯島将輝くん（最後列左）、優秀選手門倉直樹くん（最後列右）

旭スタークラブⅡ、優勝＆準優勝！

総合体育館

平成20年度千葉県クラブチーム卓球選手権兼全国日本クラブチーム卓球選手権千葉県予選会が4月29日に行われ、小学生から一般の選手417人が参加しました。

熱戦の結果、女子小・中学生の部で旭スタークラブⅡ Aチームが優勝、旭スタークラブⅡ Bチームが準優勝を飾り、共に全国大会への出場が決まりました。



◀スタークラブⅡ A（前列）、B（後列）

春恒例の鮎釣り大会

長熊釣堀センター

澄み渡るような青空が広がる5月6日、春のヘラ鮎釣り大会が行われました。大会参加者201人は、それぞれのポイントに散らばり、早速釣りを始めました。今年はヘラ鮎の数は少なめでしたが、親子で参加した方も、型のよいヘラ鮎を釣り上げていました。なお、優勝者および釣果は次のとおりです。（敬称略）

男性の部／大関 伸幸（品川区） 13.2kg

女性の部／平川勢津子（長生村） 6.6kg

子どもの部／八本 光司（鎌数） 1.5kg

松本 悠希（三川） 1.5kg



▲多くの釣り人が腕を競う